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◎三 田 議 員 

 

１．各産業の雇用対策と後継者支援について 

  現在、商工業の雇用支援として、大型自動車免許取得費用補助金と建設技

術者養成修学資金などの支援を行っています。 

  雇用対策として、商工業だけではなく、農林水産業なども決して人が足り

ている状況とは思えませんが、町として他産業にも支援ができないのでしょ

うか。 

また、農業や水産業、商工業の後継者支援として「さろまちこん」を行っ

ていましたが、コロナの影響で開催できない中、オンラインシステム等の婚

活事業に補助するなど、後継者支援をどのように考えているのか伺います。 

 

２．新型コロナウイルス感染症の対策について 

  町長の行政報告に本町での感染者に対してのお見舞いの言葉がありました。 

  佐呂間町は、拡大方向には今はありませんが、近隣市町村を見ると感染拡

大は収まる傾向にありません。感染予防は、個々が今まで以上に気をつけて

いく事しかありませんが、誰にでも感染する恐れのある新型コロナウイルス

感染症は、どんなに気を付けても完璧な予防はできません。 

町民の安全を最優先にとありますが、本町での感染、近隣市町村の感染が

増加した時の自宅療養などの対応は既に考えていることと思いますが、対策

を伺います。 
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◎但 木 議 員 

 

１．新型コロナウイルス感染症対策（ＰＣＲ検査）について 

  新型コロナウイルス感染症は、ついに佐呂間町でも発症を確認し、住民の

不安・心配・我慢等々に疲労感は増すばかりだと言わざるを得ません。 

そこで、町としても今後の対策を考える必要があるのではないでしょうか。 

町民の“大切な人へうつしたくない”という思いに応えるためにも、町と

してＰＣＲ検査の機会を提供していくことが求められていると思います。 

町の考えをお伺いします。 

 

２．国保税の減免制度について 

  国保税の減免制度は一般的にあまり知られていないようですが、生活保護 

 基準以下の世帯であれば免除、それ以上であれば減免・徴収猶予となります。 

 そこで、以下についてお伺いします。 

 

① コロナ発生前と発生後の国保税の減免状況について 

 

② コロナ発生後、前年度３割減の収入となった人が減免対象となりました 

が、今年度については、既にコロナ禍にあった昨年が基準となるのか、そ 

れともコロナ発生前の年が基準となるかについてお伺いします。 

 

３．加齢性難聴者の補聴器購入助成について 

  前回の質問の時の答弁で、「支援は重要と考えているが、実態把握のため 

 地域ケア会議での協議を検討していきたい。また、第８期介護保険事業計画 

 に向け検討していきたい。」というものでありました。 

  そこで、以下についてお伺いします。 

 

 ① 実態調査の結果と、地域ケア会議での協議結果について 

 

 ② 検討すると言っていた第８期介護保険事業計画には、全く触れられてい 

  ませんでしたが、全国・全道でも広がりつつある補聴器購入助成について、

町の考えをお伺いします。 
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４．ふれあいバス運行について 

  登下校便のいずれも高校を出た後、教員住宅と団地の間の道路を通り、北 

区の道道へ出ますが、団地の居住者の年齢構成も変わり、子ども達が増えて

いる中で、住民からも不安の声が上がっています。 

  運行経路の見直しについてお伺いします。 


